



Leonardo Curzio en ADN 40 entrevista a Luis Espinosa Cházaro, diputado federal del PRD



“Un día difícil para México, lamento mucho lo que ha sucedido en Acapulco y lamento más que hoy no tengamos los fondos del Fonden. Que pasen los desastres es inevitable, cómo los afrontamos como país, es muy distinto, incluso la movilización de las autoridades federales fue inoperante. Por otra parte, yo pretendo ser quien encabece el frente opositor en la Ciudad por Va por México, ya estamos en la antesala, comenzaremos las precampañas y lanzaremos el método para elegir al candidato”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!931?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!931&authkey=!AKTh77eOxocS8kE&ithint=video&e=E13JRU>